



MEDLEY - 5 TEMPS - 72€

MEDLEY VEGETAL - 54€

ACCORD METS ET BOISSONS - 39€

ACCORD METS ET BOISSONS SANS ALCOOL - 24€

(Prix par personne)

Merci d'informer la Team Chocho pour toutes allergies ou intolérances alimentaires.

Pour que vous puissiez pleinement profiter de l'expérience Chocho, laissez-vous guider par la créativité de Thomas Chisholm et son équipe. En choisissant le Medley c'est le chef qui sélectionne pour vous les plats de sa carte afin d'en faire un menu découverte d'exception. Tout en gardant en tête l'esprit de partage tant recherché à la création de Chocho, les assiettes sont à savourer en individuel, mais le partage c'est aussi le moment qu'on passe ensemble, non ?

Ici, le Chef et son adjoint s'intéressent aux techniques de conservations ancestrales dans lesquelles existe un double intérêt : les fermentations permettent à la fois d'utiliser des produits hors saison sourcés, à toutes les périodes de l'année, tout en créant des condiments puissants. C'est grâce à ces transformations que Chocho est un véritable laboratoire. C'est aussi grâce à cela que Rodolphe concocte, lui et son Scoby de compétition, plusieurs types de boissons comme ses fameux Kombuchas aux goûts divers et variés selon son inspiration du moment.





MEDLEY - 5 STEPS - 72€

VEGGIE MEDLEY - 54€

FOOD AND DRINKS PAIRING- 39€

NON ALCOHOLIC FOOD AND DRINKS PAIRING- 24€

(Price per person)

Thank you to let the Chocho team knows if you have any allergies or special diet.

So that you can fully enjoy the Chocho experience, let yourself guide by the creativity of Thomas Chisholm and his team. If you choose the Medley, the chef will select dishes from the menu for you in order to create a delightful experience. While keeping in mind the spirit of sharing, the dishes are to be enjoyed individually, but sharing is also the time we spend together, right?

The Chef and his adjoint are interested in ancestral conservation techniques in which there is a double interest: fermentation allows the use of sourced out-of-season products, at all times of the year, while creating strong condiments. Thanks to these transformations Chocho is a true laboratory. Rodolphe brews, with his Scoby, several types of drinks like his famous Kombucha, with various flavour according to the inspiration of the moment.

